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横須賀市ＰＴＡ協議会会長 あいさつ

３人の男の子はその後も楽しそうにセクハラ話、ではなくかわいい噂話に花を咲かせていました。魚が釣糸を揺らし

たかどうかは、ほのぼのとした気持ちで立ち去った私には知る由もありません。

テレビ、ケータイ、コミック誌などを通して、子どもたちもたくさんの情報を独自に
．．．

得ている現在、その情報はおと

なの知らないところで時々一人歩きを始めます。当然、情報を構成している大きな要素のひとつ、言葉も一人歩きして

いきます。おとながその一人歩きに気が付けばいいのですが、おとなからは見えにくい子どもだけの世界は日々拡大と

模様替えを続け、もし気が付いたとしても、時にその軌跡を見失い、入口に戻ってしまいます。子どもはおとなの世界

を見て追随する訓練を日夜続けています。おとなも子どもの世界を俯瞰し、次に同じ土俵に立って子どもの世界をつぶ

さに見る目を養わなくてはいけません。“セクハラ・シャラスメント”はすでに子どもの世界で一人歩きしているかも

しれないのです。

５月２９日付読売新聞で、「米、相次ぐ地方紙廃刊、民主主義の危機」という見出しの、アメリカの地方新聞が多く

廃刊に追い込まれているという記事を読みました。多様で独立した報道媒体が民主主義には不可欠であるということが

書かれていましたが、PTA 活動を充実させていく上でも、各 PTA の広報活動は重要なものです。各学校の“多様で

会長 佐野 泰史

独立した”広報紙の存在、そしてそれを共有できれば、情

報や言葉の一人歩きを確認するよい機会にもなるのでは

ないでしょうか。

平成２０年度の神奈川県 PTA 協議会の広報紙コンクー

ル、県下２４校が表彰されましたが、残念なことに今年は

横須賀からは１枚も選ばれませんでした。それぞれの学校

の広報委員の皆さんは、いい広報紙を作ろうと日々がんば

っているだろうと思います。今年度市Ｐ協では、どうすれ

ばいい広報紙を横須賀の代表として選び、推薦していける

のか、検討していきたいと考えています。

今、子どもたちを育てているお母さん、お父さんの生き

た言葉が紙面一杯につめこまれているのが PTA の広報紙

のはずです。より楽しく、より内容の濃い広報紙をこれか

らもお願いします。

さて、最後になりましたが、昨年に続き市Ｐ協の会長を

務めさせて頂くことになりました。昨年以上に、子どもた

ちと保護者の皆さんの声が市Ｐ協に届きますよう願って

います。一年間宜しくお願いいたします。

これはセクハラ発言をしちゃった男の子。その子に、「訴えられるぞ」と言った最初の子の語句解説が……。ほうほう、

今日日の小学校３年生は、セクハラをどう説明してくれるのかしらん。

「セクハラ知らないの？ セクハラ・シャラスメントだぞ」！！

年が明けてしばらくしたある麗かな日、海沿いの公園で、小学校３年生くらいの男の子

３人が釣糸を垂れながら、楽しそうにおしゃべりしているところに出くわしました。クラスの

女の子の噂話でもしているらしく、時々ヒソヒソ声になったり、大笑いしたりですが、

突然ひとりの男の子が真面目くさった声で、

「おい、そんなこと言うとセクハラで訴えられるぞ。」！

小学校３年生あたりで“セクハラ”という言葉が、普通に会話の中に出てくるのかーっ、と

少しため息が私の口から洩れそうになった時、

「そうだよ、セクハラって訴えられたら、やってなくてもダメなんだって。」

「何だよ、セクハラセクハラって。どういうんだよ、それ。」

平成２１年度横須賀市ＰＴＡ協議会役員
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横須賀市内の小中学校、ろう学校、

養護学校７４校を紹介します
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今年度の抱負
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岩戸小は、先生方はもちろんのこと地域

の方々に見守られている学校です。

全校縦割りによる「にこにこ班」の活動

を積極的に実施していて、異年齢集団の子

ども達が楽しく、のびのびと活動をしてい

ます。

３部会 ４部会 ５部会

１部会

追浜小・鷹取小・浦郷小・夏島小

船越小・田浦小・長浦小

追浜中・鷹取中・田浦中

各部会長に一句詠んでいただきました。
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本年度、広報紙を担当します、各部会の

副部会長の学校自慢を紹介します。

１年間頑張りますので、よろしくお願い

いたします。

9部会

◎長浦小学校◎

◎桜小学校◎

◎公郷中学校◎

◎武山小学校◎

◎不入斗中学校◎

◎大塚台小学校◎

◎鴨居小学校◎

◎岩戸小学校◎

◎野比東小学校◎
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児童数1064名の横須賀一の

マンモス校です。
11 月７日 PTA 主催の『風の子

フェスティバル』を開催いたします。

盛大なお祭りです。是非、遊びに

来てください。

野比東小は高台にある学校です。

ほとんどの教室から海が見え、特に、

4 階のランチルームから見える景色

は、絶景です。1 日中、太陽光が優し

くふりそそぎ、海はキラキラ輝いてい

ます。そこで食べる給食は格別です！
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今年、136 年目を迎える伝統

校！海が見下ろせる環境で子ど

も達は、のびのびと学習してい

ます。是非一度、遊びに来てく

ださい！

校訓「誠実・健康・明朗」

校舎に入ると「おはようございま

す。こんにちは。」の清々しい挨拶

が聞こえてきます。ＰＴＡ活動で

は、10 月に行うＰＴＡ文化祭に向

けて着々と準備を進めています。

田んぼのある学校！校舎裏には

山が続き、春にはオタマジャクシや

カエル、暑くなるとカブトムシも顔

を出す、そんな環境で武山小学校の

子ども達は育ちます。PTA も育ち

ます。

桜小は、今年で創立１０周年を迎え

ました。記念に、「１０歳の気持ち」

というテーマで児童の思いを参考に、

作調を依頼して、「咲楽太鼓」が作ら

れました。今後、学校行事等で披露さ

れていきます。
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「松のみどりに～♪ 」

鴨居小の母校賛歌にもあるように校舎

から海が見え、緑に囲まれた自然環境で

す。また、美術館と博物館が学区にありま

す。来年4月の光洋小との統合を機に新た

な歴史を刻んでいきます。

今年度の不入斗中がめざすのは“チー

ム不入斗”。任期最後の年である岩澤校長

先生を皆で盛りたて、結束して日々活動

中です。

昨年度に続き開催する講演会も、地域

と連携し、充実した内容にしたいと思い

ます。



指指導導者者研研修修会会がが行行ななわわれれままししたた

学学年年学学級級委委員員会会

本紙への感想、市Ｐ協へのご意見・ご要望は、

市Ｐ協事務局まで。

℡：824-1478 Fax: 824-1480

E-mail: yoko-pta@proof.ocn.ne.jp

広広報報委委員員会会

６月９日(火)

『Well-being 幸せだなと感じる生き方を求めて

～すかっ子セミナーを通して～』

６月１７日(水)

『楽しく効率的なインタビューの仕方』

校校外外委委員員会会

すかっ子セミナーの活動の紹介を通して

子育てを考えていくきっかけとなりました。

スポーツキャスター出身の出光ケイさんの軽快

なトークに参加者全員が魅了された２時間でした。

編集後記

平成２１年度第１

号の広報紙はいかが

でしたでしょうか？

今年度も市Ｐ協よ

り、多くの情報を発

信していきたいと思

います。

広広報報委委員員ののみみななささんん

横須賀市ＰＴＡ協議会の組織
総会

地区部会長会

地区部会

会計監査 予算・決算・事業計画の承認等

地区部会の意見具申等

各ＰＴＡ間の連絡調整等 各学校ＰＴＡ
(単Ｐ)事業の執行、各種会議・

委員会の開催運営等事務局

各種委員会

総務・事業委員会

広報委員会

こども安全推進委員会

課題対応委員会
役員会

顧問

６月２３日(火)

『子どものケータイ・インターネットの

安全・安心な利用について考える』

横須賀市ＰＴＡ協議会は、通称「市Ｐ協」と呼ばれています。

各学校、ひとつのＰＴＡでは解決できない共通課題等を、市Ｐ協

が連絡調整し、お互いに交流しながら解決の道を探していきます。

各学校のＰＴＡ活動の向上や、教育問題等の調査・研究を行い、

教育環境の改善に取り組んでいます。

また市Ｐ協は、加入校からの会費と市からの補助金で運営され

ています。

横須賀市ＰＴＡ協議会ってなに？

平成21年5月23日(金)13：00～15：00

日の出町にあります横須賀三浦教育会館

において開催されました。平成21年度の

予算・事業計画案が承認されました。

講師 藤澤 浩子 氏 講師 出光 ケイ 氏

講師 高木 尚氏

ケータイ・インターネットの世界でも親子間

のコミュニケーションが大切だと感じました。

講師 小板橋 貴久氏


